

Schulsozialarbeit



Unsere Kinder leben in einer Welt, die vielfältig in ihren Möglichkeiten, aber auch unsicher und zerbrechlich ist. Damit verbundene Sorgen und Probleme sind dementsprechend in der Schule deutlich zu spüren. Umgekehrt prägt die Schule den familiären Alltag entscheidend. Deshalb haben wir seit November 2024 auch eine Schulsozialarbeiterin an unserem Schulstandort.

Kristin Gräßer ist Sozialarbeiterin und arbeitet im Verein Spektrum.

Was bietet sie genau an?

Schulsozialarbeit richtet sich an alle, die in und an der Schule lernen und arbeiten und natürlich auch an die Eltern.

Das Angebot ist kostenlos, vertraulich und freiwillig.

- Gesprächsangebote für Schüler*innen, Eltern und Lehrer*innen
- Beratung und Begleitung im Schulalltag aber auch darüber hinaus
- Vermittlung von Hilfen in Notsituationen
- Hilfe bei Konflikten
- Organisation von Projekten und Freizeitangeboten
- Soziales Lernen mit Gruppen und Klassen (Gemeinschaft, Umgang mit Medien, etc.)
- Vernetzung außerhalb der Schule

Wofür ist sie da?

Zuallererst für die Sorgen und Anliegen der Schüler*innen (Streitschlichten, Mobbing, Überforderung etc.) und um einen Beitrag für einen positiven Schulalltag zu leisten.

Dafür ist die Zusammenarbeit mit der Schulleitung, den Lehrer*innen, dem Beratungslehrer und mit den Eltern wichtig. Beratungen der Schüler*innen können vormittags in der Schule aber auch nachmittags außerhalb der Schule stattfinden. Eine Elternberatung kann auch auf Wunsch zuhause stattfinden.

Wie erreichen Sie Frau Gräßer?

Über die Klassenlehrer*innen, über die Schulleitung oder via Mail.

Kristin Gräßer, B.Pro., Mail.: kristin.graesser@spektrum.at, www.spektrum.at/jetzt